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调研督导党建工作 推动律师行业发展
包头讯 近日袁 全国律师行业党委委

员尧全国律协副会长蒋敏袁司法部律师工作
局副局长张涛袁全国律协会员部主任王焱袁
全国律协宣传部干部曹婧一行 4 人组成的
全国律师行业党委党建工作调研督导组袁
到包头调研督导律师行业党建工作遥

调研组一行先后来到内蒙古承达律师
事务所尧 包头市公共法律服务中心和内蒙
古建中律师事务所实地查看了律师事务所

党建阵地尧党建工作资料遥
座谈会上袁包头市司法局党组书记尧局

长张志刚从包头市律师行业党建工作开展
情况尧 面临的主要困难和下一步努力方向
三个方面向督导组一行介绍了律师行业整
体情况遥 督导组一行对包头市律师行业党
委做出的成绩表示肯定遥

蒋敏对下一步加强律所党建工作提出
要求院以党建带队建袁坚持和加强党对律师

工作的全面领导曰以党建促提升袁在开展党
建工作中袁积极加强对外宣传袁提升律师队
伍整体形象曰 以党建聚人才袁 创新律所管
理袁吸引更多优秀的年轻人加入律师队伍袁
更好地为人民尧 为党委政府提供优质的法
律服务遥

张涛指出袁要持续加强组织建设曰选树
更多党建工作典型袁发挥示范效应曰把党支
部建设成为坚强有力的战斗堡垒和领导核

心曰 要不断健全党员管理制度和发展新党
员机制遥 认真制订党员发展计划袁明确发展
工作目标袁发挥党员律师的传帮带作用袁逐
步壮大党员律师队伍曰 要发挥党员先锋模
范作用袁树立更多党建工作典型遥 把党的路
线尧方针尧政策与律师行业的发展相融合袁
加强自身建设袁促进律师事务所的规范化尧
专业化和科学管理遥

渊肖玥冤

呼和浩特讯 近日袁 自治区知识产权局
召开深入学习贯彻落实习近平总书记在中央
政治局第二十五次集体学习时的重要讲话精
神研讨会袁自治区市场监管局党组成员尧副局
长吕金华主持会议并讲话遥
研讨会上袁 参会人员集中学习了习近平

总书记在中央政治局第二十五次集体学习时
的重要讲话和 2020年全国知识产权保护工
作会议上的讲话精神等遥专题研究讨论了叶国
家知识产权局尧 内蒙古自治区人民政府知识
产权合作会商议定书渊征求意见稿冤曳叶内蒙古
自治区 野十四五冶 知识产权保护和发展规划
渊征求意见稿冤曳叶内蒙古自治区知识产权局
2021年知识产权重点工作 渊征求意见稿冤曳
叶内蒙古自治区知识产权专项资金管理办法
渊征求意见稿冤曳叶内蒙古自治区知识产权局工

作规定渊征求意见稿冤曳等内容遥参会人员围绕
上述文件精神进行了专题研讨袁 并结合各自
工作实际重点就做好 2021年知识产权工作
进行了发言遥同时袁对相关意见尧规划尧规定和
办法提出了修改意见遥

吕金华指出袁 创新是引领发展的第一动
力袁保护知识产权就是保护创新遥全区知识产
权系统要深入学习贯彻习近平总书记重要讲
话精神袁从推动科技创新尧改善营商环境尧促
进高质量发展的高度袁 充分认识加强知识产
权保护工作的极端重要性袁 全面落实知识产
权保护的相关政策部署尧法律法规袁综合运用
法律尧行政尧经济尧技术尧社会治理等多种手段
强化知识产权全链条尧系统性保护遥

吕金华强调袁抓好中央对各省区市党委尧
政府的年度知识产权保护考核工作的落实曰

编制内蒙古自治区野十四五冶知识产权保护和
运用规划曰 积极争取国家知识产权局与自治
区政府建立知识产权合作会商机制袁 尽快签
署知识产权合作会商议定书曰建立中国渊内蒙
古冤知识产权保护中心和快速维权中心尧维权
援助工作站曰 要推动知识产权保护试点示范
区建设和知识产权运营服务体系建设重点城
市申报工作曰 要抓好申请批设国家知识产权
培训渊内蒙古冤基地曰要指导各盟市抓好品牌
建设工作袁 推动我区知识产权保护工作不断
取得新成效遥 渊王丹 王军冤

学习讲话精神 推动科技创新

呼伦贝尔讯 近日袁自治区司法厅对全区
司法所标准化建设工作中表现突出的集体和
个人进行表彰袁陈巴尔虎旗司法局尧满洲里市
司法局 2个集体尧 海拉尔区司法局正阳司法
所所长赵秀洁等 25名个人被自治区司法厅
表彰为野全区司法所标准化建设先进集体冶和
野全区司法所标准化建设先进个人冶遥

2018年以来袁呼伦贝尔市司法行政机关
和基层司法所认真贯彻落实 叶内蒙古自治区
司法所达标创建三年行动计划渊2018要2020
年冤曳叶内蒙古自治区司法所建设标准曳叶内蒙
古自治区司法所等级评定办法曳 三个文件要
求袁大力推进司法所标准化建设遥
三年来袁各旗市区克服编制不足尧人员紧

张尧经费保障不到位等困难袁持续推进司法所
达标创建工作遥经过全市上下不懈努力袁全市
139个司法所全面实现了司法所设施尧 装备
和经费保障标准化袁执法尧管理和法律服务制
度化尧规范化遥其中 3个司法所被自治区司法
厅授予自治区示范司法所称号袁52个司法所

被自治区司法厅授予自治区一级司法所称
号遥 呼伦贝尔市现有司法所办公及业务用房
面积 21691.88平方米袁新增司法所办公及业
务用房面积 6661.29平方米曰 司法所工作人
员由原来的 297人增加至 357人袁 配备执法
执勤用车 72台遥 三年来袁共开展矛盾纠纷排
查 13695次袁调解率达到 100%袁调解成功率
保持在 99.7%以上曰 社区矫正工作坚持执法
规范化尧监管信息化和队伍专业化袁社区矫正
人员无脱管漏管遥 安置帮教工作衔接帮教措
施到位袁重点人员野必接必送冶达 100%袁对人
户分离的刑满释放人员实行野双列管冶制度袁
防止漏管失控曰 积极推进司法所信息网络基

础设施建设袁以打造数字司法所为目标袁积极
拓展应用野互联网+冶袁依托公共法律服务实
体平台袁 构建市-旗市区-苏木乡镇街道-嘎
查村居四级非诉讼纠纷化解综合体系遥 在创
新工作中袁满洲里市尧陈巴尔虎旗开展的野探
索建立司法所公安派出所工作联动机制冶试
点工作取得实效袁目前袁各司法所已与 178个
公安 渊边境冤 派出所建立了两所联建工作机
制袁开展联合调解 648次袁联合检查摸排 674
次袁信息资源共享 1094次袁此项工作得到了
自治区政法委和司法厅的认可遥

渊自治区司法厅供稿冤

呼伦贝尔市司法局院司法所标准化建设取得喜人成绩

全区城镇 2020年
新增就业 23.22万人
本报讯渊记者 鲁旭冤1月 13日袁自治区人

民政府召开 2020全区人力资源和社会保障
工作完成情况新闻发布会遥
据了解袁2020年袁面对服务发展尧改善民

生的艰巨任务袁特别是新冠肺炎疫情的影响袁
全区各级人社部门扎实做好野六稳冶工作袁全
面落实野六保冶任务袁把稳就业作为重中之重袁
协调推进社会保障尧人才人事尧劳动关系尧人
社扶贫尧行风建设等工作袁为野十三五冶规划圆
满收官尧 决胜全面建成小康社会作出了积极
贡献遥

2020年袁全区城镇新增就业 23.22万人袁
完成年度目标的 105.5%曰 城镇登记失业率为
3.8%袁低于年度控制目标 0.7个百分点袁全区
就业局势保持总体稳定尧好于预期遥截至 2020
年 12月底袁 城乡居民养老保险参保 784.7万
人袁较 2019年末增加 16.5万人曰退休人员养
老金月人均提高 147.25元遥 各级劳动保障监
察机构主动检查用人单位 3.02万户袁 督促补
签劳动合同 3.07万人曰 全区各级调解仲裁机
构共处理争议 2.29万件袁结案率 97.7%袁调解
成功率 65%袁涉及劳动者 2.43万人袁均高于国
家要求遥

2020年袁 全区共为 41.73万名建档立卡
贫困人员代缴了保费袁 为 34.3万名符合条件
的建档立卡贫困人员发放了待遇袁代缴率尧发
放率均为 100%袁 并为符合条件的建档立卡
野未脱贫冶和野返贫冶的 16120人全部发放了社
保卡遥

1 月 13 日袁
在激昂的 叶人民
警察向前进曳旋
律中袁 呼和浩特
市公安局赛罕区
分局举行了荣誉
纪念章颁授仪
式遥 其中袁10 周
年纪念章 8 枚袁
20 周年纪念章
12枚袁30周年纪
念章 10 枚 袁35
周年纪念章 9
枚袁40 周年纪念
章 2枚袁 光荣退
休纪念章 7 枚遥
荣誉纪念章的颁
授必将激励广大
民警不断奋进尧
矢志不渝做党和
人民的忠诚卫
士遥
敖都布仁 摄

颁授荣誉纪念章 激励民警勇担当

共促银发经济发展
推动老龄事业进步

本报讯渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近日袁
中国银行与全国老龄工作委员会办公室 渊简
称野老龄办冶冤签署叶支持银发经济发展合作协
议曳遥中国银行董事长刘连舸尧副行长林景臻袁
全国老龄办常务副主任王建军尧 国家卫健委
老龄健康司司长王海东尧 副司长蔡菲出席签
约仪式遥

王建军在致辞中指出袁 人口老龄化是我
国的基本国情袁 党的十九届五中全会将积极
应对人口老龄化确定为国家战略遥 希望双方
同向发力袁强化措施落地袁发挥各自优势袁加
强互动交流袁共同促进银发经济发展袁推动老
龄事业进步遥

刘连舸表示袁 中国银行始终将服务老龄
事业和老龄产业发展作为义不容辞的责任袁
在主动强化顶层设计尧扎实做好基础服务尧创
新破解痛点难点等三方面持续加大资源投
入遥 本次双方签署的合作协议是用实际行动
落实党中央尧国务院决策部署袁发挥中行与全
国老龄办的合力袁 携手推动我国老龄事业和
老龄产业高质量发展遥

根据协议袁 中国银行与全国老龄办将在
激发老龄产业发展活力尧 普及老年健康教育
和健康促进尧 营造老年友好型社会以及推动
老龄产业交流研究等领域开展合作袁 共同推
动银发经济高质量发展袁增进老年人福祉遥


